

EL DÍA DE MAÑANA

- Niños, sentaos, hoy vamos a hablar del machismo. – dijo la profesora mientras colocaba su mochila en la silla.

- ¿Qué es eso? – preguntó Lara, quien apenas tenía siete años.

- Pues era una idea que se tenía hace años. Mira, vamos a hacer un experimento. ¿Quién de aquí tiene hermanas mayores? – empezó a contar todas las manos levantadas - ¡Madre mía, cuántos sois! Pues cerrad los ojos e imaginad que va andando sola por la calle. No hay nadie, pero entonces, escucha algo, y se asusta. Empieza a correr muy rápido y ve que hay un monstruo persiguiéndola que le grita. ¿Y sabéis por qué? Porque era una chica.

Lara abrió los ojos asustada, y mirando la cara de sus compañeros dijo:

-Pero, ¿eso pasaba de verdad?

- Sí, Lara. Y más cosas. Por ejemplo, ¿cuál es tu color favorito, Marcos?

- El rosa – contestó sonriendo mientras le enseñaba a la profesora sus uñas, que eran de ese color.

- ¡Qué bonitas! – respondió la profesora- bien pues, antes ese color era solo para niñas.

-¿Qué? – gritaron todos.

- Sí, pero por suerte, todo eso ya no existe, aunque no lo olvidéis, porque no fue fácil de conseguir todo esto.

TÍTULO: El día de mañana.

CURSO: 1º Bachiller.

SEUDÓNIMO: Noa Torres.

